

Congresista Adriana Tudela conoce las estrategias de DEVIDA para combatir el tráfico ilícito de droga

Durante sus actividades de semana de representación, la parlamentaria sostuvo una reunión con Carlos Figueroa, presidente ejecutivo de la Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida sin Drogas (DEVIDA).



La congresista Adriana Tudela sostuvo una reunión el martes 28 de enero con Carlos Figueroa, presidente ejecutivo de la Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida sin Drogas (DEVIDA), para conocer en detalle las políticas y estrategias que viene implementando el Gobierno en la erradicación de cultivos de hoja de coca destinados al narcotráfico.

Durante el encuentro, se abordaron los avances en el monitoreo y seguimiento del Plan Nacional de Control de Drogas al 2030, liderado por DEVIDA en coordinación con la Policía Nacional del Perú (PNP) y otros sectores clave. La reunión también permitió analizar las dinámicas del narcotráfico en el país, identificando los principales corredores de producción y tráfico de estupefacientes, así como las estrategias para contrarrestar esta problemática en regiones donde DEVIDA está presente a través de sus oficinas, como Cajamarca, San Martín, Huánuco, Cusco, Loreto, Ucayali, Junín, Madre de Dios, entre otras.

La congresista Tudela, presidente de la Defensa Nacional, Orden Interno, Desarrollo Alternativo y Lucha contra las Drogas del Congreso de la República, destacó la importancia de fortalecer el trabajo interinstitucional para combatir de manera efectiva el comercio ilegal de la hoja de coca, asegurando que las políticas de erradicación vayan acompañadas de estrategias de desarrollo alternativo que permitan a las poblaciones vulnerables acceder a oportunidades económicas sostenibles y alejadas de la clandestinidad.



Este esfuerzo tiene su reflejo en los resultados alcanzados en 2023. Según el informe de Monitoreo de Producción de Hoja de Coca 2023, los cultivos de hoja de coca en el Perú se redujeron en 2,224 hectáreas en comparación con el año anterior, rompiendo una tendencia de crecimiento de ocho años. Esta reducción subraya el impacto de las políticas implementadas por el Gobierno en conjunto con DEVIDA.

Por su parte, Carlos Figueroa resaltó el rol de DEVIDA como ente articulador en la lucha contra el narcotráfico, enfocándose en fortalecer su presencia en las zonas más afectadas y en optimizar los procesos para reducir la producción de cultivos prohibidos en el Perú.

Esta reunión representa un avance en la construcción de estrategias conjuntas entre el Congreso y las entidades encargadas de frenar el narcotráfico, con el objetivo de garantizar la seguridad y el desarrollo del país.